



～ 川崎レイクサイドマラソン2025 ～

10月19日（日）に、今年で7回目となる「川崎町レイクサイドマラソン2025」が開催されました。当日の天気が心配でしたが曇り空でランナーにとっては最高の天気であったと思います。川崎校からはランナー（3km走）と運営のボランティアとして参加しました。ランナーに参加した29名全員が完走しました。ボランティア係は、完走証明書の発行と、アンケート記入後、温泉入浴券の配布し、フィニッシュゲートをくぐった選手の皆さん、爽やかな笑顔に出会えました！！



川高祭に向けて・・・。（一人何役もこなす川校生）

～川崎校伝統の「和太鼓・よさこい」練習、装飾準備～

川高祭に向けて学年の枠を超えて伝統の縦割りで3班（よさこい・和太鼓・装飾）に分かれ準備・練習がはじまりました。メンバーの構成は縦割りとして、2・3年生の上級生が1年生に伝承しています。夏季休業中にもかかわらず、計画的な準備と練習が始まりました。伝統を絶やさないためにも「和太鼓」と「よさこい」は継続して校内で練習を重ね、「装飾」については川高祭のテーマに沿った装飾を考えて取り組んでいます。



2025川高祭 ～「川高の愉快な仲間たち」～

文化祭は、一人ひとりの創造力と情熱が形となる、まさに「青春の結晶」と言えるイベントです。準備に携わってきた生徒の皆さん、先生方、そしてご協力いただいた保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。

今年のテーマは「川高の愉快な仲間たち」です。このテーマが決定してから生徒は、夏休みから今日まで、文化祭の企画・準備に、心血を注いできた実行委員・クラスや縦割り・生徒会 準備に励んできた生徒の思いや願いが込められています。文化祭は、日頃の学びを発表する場であると同時に、仲間と協力し、挑戦し、成長する貴重な機会となりました。これまでの期間に準備してきたパフォーマンスを十分に発揮できたと思います。足下の悪い中、足を運んでいただいた地域の方々・保護者・卒業生のみなさんに感謝を申し上げます。

10月25日(土)仮装行列



1年生ははじめての仮装行列気合い十分!!
先生方も仮装しています。
昨年とは違ってリアルな・・・・
姿にこども園の生徒も驚き、しかし帰りは寂しそう。



10月26日(日)一般公開



オープニングセレモニーでは奇跡的に雨がやみ外で「和太鼓・よさこい」を披露できました。

今後の主な予定

- 11月13日(木) 月曜日日課 考査事前指導
- 11月17日(月)～21日 学校評価期間
- 11月20日(木) 防災訓練 再指導〆切
- 11月27日(木)～12月2日(火) 第3期考査
- 12月 2日(火) 交通安全講話
- 12月 4日(木) 後期生徒総会
- 12月 6日(土) しめ縄講習会
- 12月 9日(火) 成績会議

編集後記

文化祭が終わり、校内に残るのは静けさだけではありません。準備期間中には見えなかった、生徒たちの心に灯った**自信という名の「輝き」**が、教室の隅々から感じられます。

祭りの後の「寂しさ」を力に変え、この秋に得た豊かな経験と達成感を、次なる学校生活のステージへと繋げていってほしいと願っています。